
ATA Nº 10/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
23/09/2020

Início:
15h30min

Término:
17h35min

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Direção Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Cíntia Mara Gilz Geisler (Coord. Execução Orçamentária e Financeira-CEOF);
Fabio Poffo (Serv. Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Relatos do Edital 15/2020;
– Construções modular;
– Orçamento;
– Assuntos gerais: Vigilantes; e Placas fotovoltaicas.

DESENVOLVIMENTO:
– Inicia a reunião, o Diretor agradeceu a presença de todos. Após, passou-se para
assuntos da pauta. Após informada a pauta, iniciou-se pelo assunto voltado ao Relato
do Edital 15/2020. Foi debatido que estamos em período de recurso, e o próximo
passo é a publicação das propostas selecionadas. Após, passou-se ao diálogo
referente à Construção Modular, momento em que foi conversado sobre uma visita
realizada em uma escola no município de Lontras/SC, montada no formato de
módulo(s) modulares. De forma geral, teve-se uma boa imagem em relação a
aquisição de módulo(s) modular a serem utilizados no campus. Pensou-se na
construção de uma guarita e uma sala de aula na SEDE, e espaço de convivência na
Unidade Urbana neste formato de construção. Dando sequência, deu-se
encaminhamentos a valores orçamentários, sendo deliberado pelo uso de R$
250.000,00 (duzentos e cinquenta) mil no setor de produção, e R$ 350.000,00
(trezentos e cinquenta) mil nos módulos modular para guarita, sala de aula na SEDE,
e espaço de convivência na Unidade Urbana. Parte dos recursos serão da mudança
orçamentária, referente a troca de orçamento de custeio, para investimento, no
montante de R$ 400.000,00 (quatrocentos) mil, e o restante do orçamento próprio.
Foi pensando numa reunião no dia 02 de outubro, às10h30, com a Comissão de
Planejamento da Unidade Urbana. Após, passou-se ao Assuntos gerais, sendo
dialogado sobre os vigilantes. O SISAE/Fabio informou que foi conversado com a
nova empresa de vigilância, sobre a realidade do campus. Foi levantando também, a
questão das pessoas não estarem respeitando a solicitação dos vigilantes, sobre não
entrarem na escola, estando com temperatura alta. Foi deliberado sobre
informar/solicitar aos vigilantes, para que anotem o nome dos que entram na escola,
passando ao gabinete, o nome do(s) que não obedecerem. Placas Fotovoltaica: Foi
informado pelo DIP/Márcio, que agora as placas estão nas Unidades, aguardando os
próximos andamentos. Não restando mais assuntos, deu-se por encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:

Original assinada e arquivada no Gabinete


